[image: ncd07371]1ÈRE COMMUNION :   FEUILLE D’INSCRIPTION
Veuillez remplir un formulaire pour chaque candidat(e) :

Les Premières Communions auront lieu à Saint Clément en 2015, pour les enfants de 7 ans ou plus. Un certificat de baptême est nécessaire à l’enregistrement.  
(notez bien : les première confessions commenceront en carême.  Nous recommandons aussi que votre enfant se confesse plusieurs fois avant sa première communion, pour apprendre l’habitude de le faire).

Nom :						Langue parlée au foyer:

Âge à partir du premier mai 2015 : 

Date de naissance :					Lieu de naissance :

Date de baptême : 					Lieu de baptême :

Nom du père :					Nom de la mère :

Adresse complète (avec code postal) :

Numéro de téléphone : 

Adresse courriel :

Ceux qui sont inscrits à l’école Notre-Dame du Mont Carmel reçoivent déjà une formation adéquate, mais ils seront testés.   Les autres devront se faire instruire par les prêtres ici ;  cependant, si vous désirez assurer vous-même l’enseignement du catéchisme, veuillez nous signaler votre préférence sur cette feuille d’inscription et faites rendez-vous avec le curé pour lui présenter votre programme « maison »:

____  Formation à l’école Notre-Dame-du-Mont Carmel (par les prêtres de St-Clément)
____ Formation à la maison par les parents (un rendez-vous avec le curé est nécessaire pour lui présenter votre « programme »)
____  Formation à la paroisse par les prêtres, certains samedis matins.


[image: ncd07371]1ST COMMUNION ENROLLMENT FORM:  
Please complete an enrollment form for each candidate
First Holy Communion will be administered at St. Clement Parish in 2015 to children aged 7 and older. A baptismal certificate is required for registration.  Contact the parish of baptism.  

(note: 1ST confessions will begin in Lent; we also recommend that your child confess several times before his/her first communion, to help him/her learn the good habit of confessing).


Name:						Language Spoken at Home:  
Age as of May 1st  2015:

Date of Birth:					Place (City, Province) of Birth:

Date of Baptism:					Place and Address of Baptism:

Father's name:					Mother's (maiden) name:

Address including postal code:
Telephone Number:
Email address:
Catechism will be available on certain Saturdays of the year.  If you would prefer to do home-schooling catechism, please indicate your preference here.  Those registered at École Notre-Dame-du-Mont-Carmel may be exempted.  

____  Catechism at École Notre-Dame-du-Mont-Carmel (with the priests of St. Clement Parish)

____ Catechism at home (home-schooling) (an appointment with Fr. Deprey is still necessary to explain what your catechism planning will be.   Your child will also need to be tested).

[bookmark: _GoBack]____ We request Catechism at the parish on certain Saturdays of the year (schedule to be determined)
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